

ON S'ABONNE chez
MM. FABRE et LE-
PROTON, Libraires, et
au Bureau du Journal, à
Montréal.

MÉLANGES RELIGIEUX,
—o—
RECUEIL PÉRIODIQUE.

PRIX D'ABONNÉ-
MENT, quatre piastres
pour l'année, cinq pias-
tres, par la poste, pay-
ables d'avance.

VOL. 4. MONTREAL, VENDREDI, 7 OCTOBRE 1842. No. 28.

• L'abondance des nouvelles locales nous empêche de donner aujourd'hui un article de fonds.

Depuis quelque temps nous avons reçu de nos abonnés des réclamations et des avis auxquels nous n'avons pu faire droit jusqu'ici. Nous les prions de nous le pardonner, et de ne point trop s'impatienter. La publication des MÉLANGES sous le nouveau format va nous mettre en état de les mieux servir, et de réaliser bien des projets d'une exécution impossible dans les circonstances actuelles. Qu'ils nous continuent leur bienveillant appui, et forts de ce secours nous leur prouverons bientôt le désir que nous avons de nous en rendre dignes.

Mgr. Hughes, évêque de New-York, est arrivé en cette ville mercredi soir accompagné de M. O'Neel. Sa Grandeur a interrompu sa visite pastorale pour venir visiter l'évêque de Montréal. Mgr. Hughes doit repartir lundi prochain pour Buffalo, et se rendre de là à sa ville épiscopale.

—M. Morin est monté de Québec samedi dans l'intention de se rendre immédiatement sur ses terres de la rivière du nord. Arrivé ici, il a trouvé une lettre par laquelle on le pria de se rendre de suite à Kingston. Il est à supposer que c'est dans l'intention de lui offrir la place de commissaire des terres de la couronne, situation qui fut offerte à M. Girouard, mais qu'il a cru ne devoir pas accepter. Si nous en croyons ce qui nous été rapporté, il paraîtrait que M. Morin se rendra aux vœux de l'exécutif en se chargeant de ce département. Le désintéressement et les vertus civiques de M. Morin sont trop bien connus pour que nous nous permettions d'ajouter un mot d'éloge et d'approbation au nouveau choix qu'on vient de faire pour remplir une place aussi importante pour le pays. *Minerve.*

Québec, 24 septembre. —La retraite ecclésiastique au séminaire de cette ville s'est terminée jeudi matin. Les retraitants, au nombre de 95, ont communiqué à la cathédrale. La messe, célébrée par Mgr. de Sidyme, a été suivie d'un sermon éloquent prêché par le révérend père Chazelle. Après le sermon, tous les prêtres et autres ecclésiastiques présents, au nombre de 115 ou 116, ont renouvelé leurs promesses cléricales entre les mains de Mgr. de Québec. Le tout a été terminé par la bénédiction du St. Sacrement et le *Te Deum*.

L'ordination d'un prêtre, M. E. G. Moran, a été faite à la messe de la communion générale. C'était un spectacle sublime que celui de l'imposition des mains par plus de cent prêtres. M. Moran demeure au séminaire.

Gazette de Québec.

Québec 4 octobre 1842.—Dimanche dernier, après les vêpres, une députation des catholiques irlandais de cette ville a présenté au révérend M. Campeau l'adresse suivante, accompagnée d'un don de £50, produit d'une sous